



M. Noemio Dylan Mukoroli est titulaire d'un diplôme en *Lifelong Learning and Community Education* de l'Université de Namibie et est étudiant en dernière année avec mention dans le même domaine. Il poursuit une carrière dans ce domaine en raison de son ambition d'améliorer la vie des communautés. Il a de l'expérience en formation, en recherche et en consultation de projets. En 2015, il a été consultant junior chez *Integrated Social Development Services*. Depuis 2015 il est engagé chaque année par l'ONG féministe *Sister Namibia* pour animer des ateliers « Résolution des conflits, jeunesse et paix » à Omaheke. En novembre 2015 à Darwin, en Australie, et en décembre 2016 à Londres, au Royaume-Uni, il a présenté des rapports sur son expérience du Commonwealth. Il est diplômé du programme *U.S State Departments Premier*. Il est coordonnateur régional pour l'Afrique australe du Réseau panafricain de la jeunesse pour la culture de la paix (PAYNCoP-UNESCO).

Mr Noemio Dylan Mukoroli holds a Diploma in Lifelong Learning and Community Education from the University of Namibia, and is a Final Year Honours student in the same field. He is pursuing a career in this field because of his ambition to better the lives of communities. He has experience in training, research and project consulting. He was a junior project consultant at Integrated Social development Services in 2015. Also from the year 2015 he has and is still annually contracted by Feminist NGO Sister Namibia to conduct 'Conflict resolution, youth and peace' workshops in Rural Omaheke. In November 2015 Darwin, Australia and December 2016 London, UK respectively, he presented reports on his Commonwealth Experience. Lastly he is a graduate of the U.S State Departments Premier Program. He is the Regional Coordinator for Southern Africa for the Pan-African Youth Network for the Culture of Peace (PAYNCoP-UNESCO).